

DURANTE SU SEXENIO

EPN asegura que bajó número de homicidios

Jorge Monroy

EL ECONOMISTA

San Luis Potosí. EL PRESIDENTE Enrique Peña Nieto aseguró que la tasa de homicidios se redujo 27% en el país con relación al 2012, cuando inició su administración.

En su discurso al inaugurar el nuevo libramiento Arco Norte de San Luis Potosí, Peña Nieto afirmó que comparar los datos del primer semestre del 2015 con los del periodo enero-junio del 2012, “hemos apreciado una importante disminución en los niveles de violencia que teníamos en el país; casi 27% menos de homicidios dolosos cometidos, tanto vinculados al crimen organizado, como de orden común”.

Acompañado del gobernador de este estado, Fernando Toranzo, el mandatario afirmó que a pesar de la disminución de los homicidios, se incrementaron otros delitos como el secuestro y la extorsión, aunque también se han contenido.

“Tratándose de homicidios ha habido una disminución sensible de la violencia.

Esto desató que en otros frentes o en la comisión de otros delitos, se hubiesen incrementado algunos de ellos, pero se han logrado contener, y hoy estamos teniendo tendencias a la baja, como es en el caso del secuestro y de la extorsión”, precisó.

Peña Nieto inauguró ayer el libramiento Arco Norte, que, de acuerdo con el secretario de Comunicación y Transportes, **Gerardo Ruiz Esparza**, tuvo una inversión de 1,250 millones de pesos y evitará que el transporte de carga transite por la ciudades de San Luis Potosí para llegar a Zacatecas, Nuevo León, Jalisco y Sinaloa, entre otros.

En el hangar presidencial, agradeció las muestras de afecto que recibió con motivo de su cumpleaños.

Peña Nieto informó que la próxima semana dedicará unos días a descansar y no tendrá actividades públicas, aunque estará pendiente de los procesos que se siguen en el país, como la aprobación en el Senado y la Cámara de Diputados de las leyes secundarias en materia energética.

jmonroy@eleconomista.com.mx



Inauguración.

Peña Nieto, en la inauguración del libramiento Arco Norte, aseguró que la tasa de homicidios se redujo 27% en el país con relación al 2012, cuando inició su administración.

FOTO: PRESIDENCIA

